## Les athlètes qualifiés pour les championnats interrégionaux



Plus d'une vingtaine d'athlètes de l'Entente Athlétisme Gillonnay La Côte disputaient dimanche dernier sur l'hippodrome de La tour de Salvagny dans le Rhône les championnats régionaux de cross-country. Les représentants du club côtois ont réalisé de bonnes performances. Les meilleurs d'entre eux obtenaient leur qualification pour les interrégionaux programmés le 8 février à Pontcharra.

Léna Chambreuil, Manon Sauer, Laura Sembeni, Arthur Thomas. Alice Conil. Julie Martin, Anne-Marie Bouvier-Rambaud. Odile Bouvier-Rambaud.